

Le premier ministre italien démissionne après sa défaite au référendum sur la réforme de la Constitution



Rome, 5 décembre (RHC)- Le premier ministre italien Matteo Renzi a présenté sa démission après avoir perdu le référendum sur la réforme de la Constitution.

« Le Non l'a emporté de façon claire et nette » a déclaré Matteo Renzi, la voix entrecoupée, au cours d'une conférence de presse.

Il a ajouté : « J'assume la responsabilité de la défaite. Mon expérience en tant que chef de gouvernement arrive jusqu'ici ».

Les Italiens ont dit NON hier au cours d'un référendum à la réforme de la Constitution que préconisait le premier ministre, Matteo Renzi. Le Non constituait, 45 minutes après la fermeture des urnes, 60% des bulletins dépouillés tandis que le OUI atteignait autour de 39%.

Un pourcentage élevé des 50 millions d'Italiens, presque 70% de ceux appelés à se rendre aux urnes, ont voté au référendum sur la réforme constitutionnelle promue par Renzi qui a lié sa carrière politique à une victoire du OUI.

Matteo Renzi proposait la fin de l'actuel système parlementaire, le dit bicaméralisme parfait » qui octroi le même pouvoir à la Chambre des Députés et au Sénat et la réduction du nombre de sénateurs, de 300 à une centaine, transformant ainsi cette chambre en une espèce de chambre territoriale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/114439-le-premier-ministre-italien-demissionne-apres-sa-defaite-au-referendum-sur-la-reforme-de-la-constitution>



Radio Habana Cuba